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Abstract (en)
The refrigerator or freezer has a body which includes a refrigerated inner space, and a door which is arranged relative to the body in a pivoting
manner, by which the refrigerated inner space is closed in the closing position of the door. A closing unit is formed such that it exercises the closing
moment on the door during reaching or falling below a determined door opening angle. A holder (32,36) is arranged on the body. A lever (20) is
extended from the holder to the closing unit or to a module.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Kühl- und/oder Gefriergerät mit wenigstens einem Korpus, der wenigstens einen gekühlten Innenraum
begrenzt und mit wenigstens einer relativ zu dem Korpus schwenkbar angeordneten Tür, mittels derer der gekühlte Innenraum in der Schließstellung
der Tür verschließbar ist, wobei an der Tür wenigstens eine Schließeinheit angeordnet ist, die derart ausgebildet ist, dass diese auf die Tür ein
Schließmoment ausübt, das die Tür in die Schließstellung bewegt, wobei die Schließeinheit derart ausgebildet ist, dass diese das genannte
Schließmoment auf die Tür bei Erreichen oder Unterschreiten eines bestimmten Türöffnungswinkels ausübt und wobei auf die Tür bei Überschreiten
des bestimmten Türöffnungswinkels weder Schließ- noch Öffnungsmomente einwirken.
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